3学年通信 4月号



# **禾** ~ 心はひとつ ~



令和 6 年 4 月 8 日 文責 山下 修司

# ご進級おめでとうございます。

新3年生のみなさん、進級おめでとうございます。今日からいよいよ春日南中学校での3年生の生活 が始まります。

学年通信のタイトル 『 和 ~心はひとつ~ 』 には、何事も「和」をもって「ひとつ」になって取り組んでいく学年集団でありたいという願いを込めています。1・2年生のときには、一心夢現をスローガンに「自分の考えや思いを仲間に伝え、仲間の思いを受けとめること」を通して、互いがつながり、協力できる集団、苦しいときは助け合い、うれしいときは喜びを分かち合いながら共に成長できる集団を目指して、"心と心を結んで" きたと思います。

3年生では、全員が自分の進路を実現するために、一人一人が「当たり前のことを当たり前にする」という**凡事徹底**を意識しながら、さらなる成長を目指して、一人ひとりが何事にも一生懸命に取り組み、前向きに挑戦し、お互いの一生懸命な姿を認め合える温かい学年をつくっていきましょう。

#### 《3年部の先生の紹介》

1 組担任 伊藤 純輝 (理科) (国語) 2 組担任 辻 早千予 3 組担任 南橋 潤 (保体) 4組担任 山下 修司 (社会) 三好 弘一郎(数学) 5組担任 6組担任 村下 佑里 (英語) 任 服部 洋子 (国語) 吉住 淑恵 (理科) 石川 紀子 (英語) 重松 博文 (保体)

#### 《特別支援学級の先生の紹介》

みなみかぜ 1 黒木 久尚 みなみかぜ 2 荻原 祐介 みなみかぜ 3 渡辺 友也 みなみかぜ 4 本多 拓斗 みなみかぜ 5 松永 千尋 みなみかぜ 6 龍薗 輝



#### <3年部職員集合写真>

後列左から 吉住・服部・石川・重松・荻原・黒木 前列左から 伊藤・辻・南橋・山下・三好・村下

#### 《他学年から授業にこられる先生の紹介》

- 小橋 健太朗(数学)·井本 清隆(社会)
- ・田中 宣秀(技術)・田中 真理(家庭)
- 増山 晶恵(音楽)佐藤 亮一(音楽)
- 山崎 三喜男(美術)

### 4月の主な行事予定

9日 (火)	教科書配布	18日(木)	部活動発足会
12日(金)	標準学力検査	26日(金)	授業参観、学級・学年懇談、PTA 総会
15日(月)	発育測定	22日(月)~24日(水)	検尿回収日
16日(火)	学級集合写真	30日(火)	避難訓練

### 新3年部の先生から

名 前	ひと言	
伊藤先生	皆さんと一緒に3年生にあがれることを嬉しく思っています。そして、その分、責任も感じています。	
	一人ひとりの進路実現ができるように、お互いを思いやり、全力疾走していきましょう!	
辻先生	また素晴らしい時間をみんなと過ごせることをとても嬉しく、幸せに感じています。仲間と共に支え合	
	いながら、それぞれの夢に向かって進んで行きましょう。	
南橋先生	気持ちを新たに!どんな事にも、どんな時でも、最大限の努力で頑張ろう。どうぞ、1年間よろしくお	
	願いします。	
山下先生	1年生の頃から大切にしてきた「前向きさ」・「協力」・「思いやり」を忘れずに、お互いの一生懸命な姿	
	を認め合い、温かい学年をつくっていきましょう。そして、伝説の学年をめざしていこう。	
三好先生	はじめまして。3年生の一年間は驚くほど早く過ぎていきます。一日一日をていねいに、仲間の足では	
	なく手を引っ張ってすてきな進路をつかみましょう。	
村下先生	進級おめでとうございます!一緒に3学年にあがれることをとてもうれしく思います!自分の目標や	
	夢の実現に向けて、互いに励まし合い、支えあい、前進する1年にしていきましょう!	
服部先生	いよいよ3年生です。名実ともに春日南中をリードしていく学年です。みなさんの力を合わせてこの 1	
	年間の学校生活が全校生徒にとって安心できる楽しいものとなるように、ともにがんばりましょう!	
吉住先生	進路を選択していく大切な時期のみなさん!共に悩み、共に喜び、一緒に共に頑張っていきましょう。	
石川先生	2025年3月、3年生213名全員が未来に夢と希望を抱き、胸をはって卒業できるように、「今なす	
	べきことは何か」を考え、1日1日を大切に生きていきましょう。1年間よろしくお願いします!	
重松先生	進路は与えられるものではなく、自分の手でつかみ取るものです。夢と希望への挑戦を応援します。	
荻原先生	進路実現に向けた大切な1年になると思います。ともに青春しながら頑張っていきましょう!	
黒木先生	皆さんの中学校最後の年に関われることを大変嬉しく思っています。1年間よろしくお願いします!	

#### 保護者のみなさまへ

お子様のご進級誠におめでとうございます。昨年度は、生活面や学習面でのサポートありがとうございました。3年生は卒業後の進路を決めていく時期です。初めてのことで、お子様は悩みや不安を抱えながら心が揺れ動く時期でもあります。そのような時期だからこそ、充実した学校生活を送るためには、保護者の皆様との連携が大切になると考えております。お子様方にとって多くの学びの場を作れるように、(新3年)職員一同全力を尽くしてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。